

# *Critican a gobierno norteamericano por lanzar campaña difamatoria contra Putin*

---



Moscú, 29 ene (RHC) El vocero del presidente Vladimir Putin, Dmitri Peskov, aseguró hoy que Estados Unidos lanzó una campaña difamatoria contra el mandatario sin saber si tiene la intención de aspirar a la reelección en los comicios de 2018.

La campaña difamatoria ya ha comenzado por si acaso, comentó el portavoz en relación con recientes declaraciones ofensivas de funcionarios de la Casa Blanca y el Departamento del Tesoro de Washington sobre el estadista, quien 15 años después de su llegada al poder mantiene una popularidad cercana al 85 por ciento.

Un sondeo del Centro encuestador independiente ruso Levada confirmó el 27 de enero último que el nivel de aceptación de Putin en la población del estado eurasiático ese día era del 82 por ciento, y en general en el primer mes de 2016 de 85 puntos porcentuales, reporta Prensa Latina.

Ese indicador en igual fecha de 2015 era de 85 unidades sobre 100 y en 2014 de 65 por ciento.

Peskov informó que el líder ruso aún no tomó ninguna decisión sobre la candidatura a un nuevo mandato en 2018 porque todavía queda mucho tiempo hasta las elecciones.

El lunes último, el subsecretario del Departamento del Tesoro de Estados Unidos a cargo de la lucha contra el terrorismo y la inteligencia financiera, Adam Szubin, dijo al medio británico BBC que la gestión de Putin encarna la corrupción y afirmó que Washington lo sabe desde hace "muchos años".

Interrogado sobre ese punto de vista, el secretario de prensa de la Casa Blanca, Josh Earnest, respondió que "la evaluación del Departamento del Tesoro refleja de manera óptima la visión de la administración".

En Moscú, la presidenta del Comité de Seguridad y Lucha Contra la Corrupción de la Duma estatal (cámara baja parlamentaria), Irina Yarovaya, consideró que Estados Unidos se hace más daño a sí mismo cuando lanza bombas informativas contra Rusia.

Estas declaraciones son un acto de agresión directa y derrota total, deploró la legisladora en relación con Szubin y Earnest.

Añadió que con falacias de este tipo Washington se quita la máscara y muestra sus verdaderas intenciones respecto a Moscú. Todos los que alguna vez atacaron a Rusia cometieron el mismo error que comete ahora Estados Unidos, concluyó la titular del comité parlamentario.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82624-critican-a-gobierno-norteamericano-por-lanzar-campana-difamatoria-contr-putin>



**Radio Habana Cuba**